

AGENDA PARA EL CAMBIO

Semana de la Juventud por la Paz – Jueves de octubre

Convoca: Secretaría de Gobierno de Popayán



JUEVES 6 DE OCTUBRE

- ▶ 9:00 a.m. - 11:00 a.m. - RUGBY PARA TODOS (EXHIBICION DE RUGBY)
LUGAR: COLEGIO INEM
- ▶ 9:00 a.m. - 11:00 a.m. - TALLER DE CIRCO
LUGAR: COLEGIO METROPOLITANO DE OCCIDENTE
- ▶ 2:00 p.m. - 5:00 p.m. - INTERVENCIÓN LÚDICO-RECREATIVA
LUGAR: POLIDEPORTIVO BELLO HORIZONTE
LUGAR: CANCHA BARRIO PLACER
- ▶ 2:00 p.m. - 6:00 p.m. - BREAKING FEST (TALLER DE BREAK DANCE)
LUGAR: SALON COMUNAL - LOS COMUNEROS

Apoya:



Socialización Comparendo Ambiental

Este jueves 6 de octubre, se llevará a cabo la jornada de socialización de 'Comparendo Ambiental' en diferentes puntos de la ciudad liderada por la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA.



**Socialización
COMPARENDO
AMBIENTAL**

Comprometidos con el ambiente

8:00 a.m. Intersección semafórica Campanario
9:00 a.m. Intersección semafórica Toscana
10:00 a.m. Terminal de transportes
11:00 a.m. Alcaldía de Popayán

Alcaldía de Popayán | Vive el **CAMBIO** UMATA | POPAYÁN *No pertenecemos LIMPIA*

Este jueves 6 de octubre en el Teatro Bolívar: **Cão Sem dono** (Perro sin dueño)

La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, te invita a una nueva proyección de lo mejor del cine brasilero en el Cine Club del Teatro Bolívar. Vive el Cine, es totalmente gratis.



FESTIVAL DE RECIFE
MELHOR FILME • MELHOR ATOR
PRÊMIO ESPECIAL DA CRÍTICA

APCA
MELHOR ATELADO

cão sem dono

de Beto Brant e Renato Casaca

TEATRO BOLÍVAR
ENTRADA LIBRE

OCTUBRE 06
6:30 P.M.

WWW.POPAYAN.GOV.CO
ALCALDIADENOPAYAN
ALCALDIADENOPAYAN

DVD

EUROPA

INVITA:



CINE CLUB
VIVE EL CINE

Alcaldía de Popayán

Vive el CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

ASSOCIAÇÃO LA FUTURA

EMBAIXADA DO BRASIL
BOGOTÁ

Este jueves 6 de octubre, a las 6:30 de la tarde, en el Teatro Bolívar, se proyectará la película *Cão Sem dono* (Perro sin dueño), de los directores Beto Brant y Renato Ciasca. La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, te invita a que asistas y conozcas más sobre el séptimo arte latinoamericano, la entrada no tiene ningún costo.

CÃO SEM DONO (Perro sin dueño)

En Puerto Alegre (Brasil), *Ciro*, un desempleado, tiene una vida aburrida en un apartamento sencillo con un perro sin nombre al que encontró en las calles. Sobrevive con el apoyo de sus padres y trabajando de vez en cuando en la traducción del ruso. Cuando se encuentra con la aspirante a actriz *Marcela*, quien sueña con ir de viaje a otros lugares, se enamoran de inmediato. Sin embargo, cuando a *Marcela* se le diagnostica un linfoma y tiene que viajar para el tratamiento, *Marcelo* se queda solo, deprimido y vuelve a casa de sus padres.
#Popayán2016

Programa 'Mi Negocio' de Prosperidad Social beneficiará a 800 familias en Popayán

Como resultado de la gestión realizada por el alcalde César Cristian Gómez Castro, el programa busca fortalecer proyectos productivos y viabilizar nuevas ideas de negocio en la ciudad, de cara al emprendimiento y la generación de ingresos.



Con una masiva asistencia por parte de la ciudadanía, se realizó en Popayán la preinscripción al programa 'Mi Negocio' de Prosperidad Social de la Presidencia de la República, que hoy llegó a la ciudad como parte de la gestión realizada por la Administración 'Vive El Cambio', en cabeza del alcalde César Cristian Gómez Castro.

Este programa beneficiará a 800 familias en el fortalecimiento de sus proyectos productivos o ideas de negocio, a quienes se aportará con 2 millones de pesos en insumos por parte del programa, una vez sean seleccionados y cumplan con todos los requisitos de formación, y características entre las que se cuenta pertenecer a comunidades vulnerables.

“Estamos muy contentos de que finalmente a través de la gestión de nuestro Alcalde, este programa sea una realidad para Popayán. Las familias tendrán la oportunidad de apoyar sus emprendimientos, y eso es uno de los grandes retos de esta Administración. El emprendimiento es una gran alternativa para mejorar los ingresos de las familias, si a la gente le enseñamos a formar un negocio, a ser emprendedores o empresarios, el desarrollo económico de la ciudad se va a ver beneficiado y ganaremos todos” dijo Ricardo Montilla, secretario Privado y delegado del Alcalde en el evento de preinscripción.

Tatiana Orozco, directora de Prosperidad Social, destacó la masiva convocatoria al programa. “Son más de 11 mil 600 familias en todo el Cauca que se beneficiarán con el programa, para que puedan montar su propio negocio. En Popayán estamos abriendo las inscripciones para 800 familias, son los cupos que se tienen para este año, pero recibimos una gran convocatoria y eso nos demuestra el gran interés de la gente del Cauca para salir adelante”, afirmó.

En la preinscripción del programa también estuvieron presentes la Primera Dama del municipio Mariela Escobar, el secretario de Gobierno y Participación Comunitaria, César Sánchez, y el coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán, Guillermo Santacruz; los dos últimos funcionarios, junto con Prosperidad Social de la Presidencia de la República, apoyarán esta iniciativa con la identificación de familias vulnerables inscritas en los programas como Red Unidos, Familias en Acción y Unidad de Víctimas, y brindarán apoyo en la formación de los beneficiarios en el fortalecimiento de ideas de negocio.

Emprendimiento y deporte, entre los protagonistas de la Semana de la Juventud

Avanza la Semana de la Juventud por la Paz. Este miércoles se vivió la tercera jornada con emprendimientos juveniles, cuentería y ultimate.



En el marco de la celebración de la Semana de Juventud por la Paz en la capital caucana, este miércoles 5 de octubre se llevó a cabo su tercera jornada. En horas de la mañana arrancó con la 'Primera Muestra de Emprendimientos Juveniles' en el Parque de Caldas, cuyo propósito es exaltar los talentos juveniles de los diferentes sectores en el Municipio; un evento liderado por el programa Jóvenes por el Cambio, de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de Popayán, en coordinación con el grupo Juvenil de la Junta Permanente Pro Semana Santa, y la Plataforma Municipal de Juventud.

Sobre la carrera 6ª, Parque de Caldas, se instalaron alrededor de 10 carpas en las cuales, jóvenes que se han interesado por innovar y lanzar productos artesanales, alimenticios, medicinales, y cosméticos, expusieron su portafolio ante los asistentes, quienes celebraron este tipo de actividades.

“Es un excelente espacio esto que se realiza y que vemos aquí, son oportunidades para que los muchachos muestren lo que están haciendo y por eso hay que apoyarlos, que bien por la Alcaldía que esté adelante con este tipo de iniciativas”, afirmó María Ríos, habitante de Popayán, quien asistió a la muestra.

Igualmente, en horas de la mañana del miércoles, continuando con las actividades lúdicas de la Semana de la Juventud por la Paz en los colegios, se realizaron presentaciones culturales, baile deportivo, cuenteros, e inflables, con el acompañamiento de la Policía Metropolitana de Popayán. El punto de encuentro fue la Institución Educativa Alejandro de Humboldt.

Para las horas de la tarde se programó un taller del Programa Jóvenes en Acción, en el auditorio de la Fundación Universitaria de Popayán, sede San Camilo, y simultáneamente en la cancha del barrio El Placer, se realizó una nueva jornada de ‘Ultimate por la paz’, similar a la realizada el martes pasado en la cancha del Valle del Ortigal, donde pequeños y grandes conocieron la principal modalidad de este deporte competitivo que recoge elementos del fútbol, del baloncesto y del rugby, reemplazando el balón por un disco volador.

La Semana de la Juventud por la Paz cuenta también en su desarrollo con el apoyo de las secretarías de Educación y del Deporte y la Cultura del Municipio, de la Personería Municipal, Cauca Joven, Corporación Vida ONG, Plataforma Municipal de Juventud, y de la Industria Licorera del Cauca.

Programación para el jueves 6 de octubre



JUEVES 6 DE OCTUBRE

- ▶ 9:00 a.m. - 11:00 a.m. - RUGBY PARA TODOS (EXHIBICION DE RUGBY)
LUGAR: COLEGIO INEM
- ▶ 9:00 a.m. - 11:00 a.m. - TALLER DE CIRCO
LUGAR: COLEGIO METROPOLITANO DE OCCIDENTE
- ▶ 2:00 p.m. - 5:00 p.m. - INTERVENCIÓN LÚDICO-RECREATIVA
LUGAR: POLIDEPORTIVO BELLO HORIZONTE
LUGAR: CANCHA BARRIO PLACER
- ▶ 2:00 p.m. - 6:00 p.m. - BREAKING FEST (TALLER DE BREAK DANCE)
LUGAR: SALON COMUNAL - LOS COMUNEROS

Apoya:



* * *

Avanza mejora de señalización vial en la ciudad

Comunidad y personal de la Secretaría de Tránsito apoyan la iniciativa.



Con el apoyo de la Junta de Acción Comunal del barrio María Occidente, personal de Seguridad vial de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, y el acompañamiento de la concejal Leivy Toro, se realizó en la noche del martes 4 de octubre la demarcación de reductores de velocidad en este sector de la Comuna 9.

"Continuamos trabajando por mejorar la señalización vial, este es un gran esfuerzo que como Administración estamos adelantando en la ciudad de la mano con las comunidades y propende principalmente por aportar a la seguridad vial", dijo Roberto José Díaz López, Secretario de Tránsito y Transportes de Popayán.

Los trabajos de demarcación, que cuentan con una inversión de 27 millones de pesos en insumos, continuarán realizándose en diferentes puntos de la ciudad, priorizando los más críticos, y complementan las mejoras realizadas en la Comuna 6, sector de la Chirimía y Norte de la ciudad, entre otros.

Alcaldía de Popayán conmemorará el 'Día del Trabajo Decente'

Promoción y creación de estrategias encaminadas a fortalecer las fuentes de empleo, serán algunas de las iniciativas en el marco de esta fecha

El próximo 7 de octubre en el auditorio de la sede administrativa de Comfacauca, se conmemorará el Día Mundial del Trabajo Decente, establecido por la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Este día no sólo se hará un homenaje al trabajo digno, sino que se enfatizará en la promoción y creación de estrategias encaminadas a fortalecer las fuentes de empleo, a través de un trabajo articulado con instituciones públicas y privadas de la ciudad.

Estas iniciativas, buscan generar procesos de construcción de entornos laborales saludables, que contribuyan al establecimiento y sentido de pertenencia por una paz estable y duradera en Colombia.

El Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán, se vinculará a dicha actividad, a fin de promover, establecer y buscar apoyo para generar espacios laborales que beneficien a toda la comunidad.

En Popayán se realizará ‘Concurso de Juegos Tradicionales’

El próximo sábado 8 de octubre la Oficina de Turismo Municipal realizará en el Morro una actividad que pretende preservar la cultura y tradición de la ciudad.



Enamórate del  Morro de Popayán

Acércate a la **Oficina de Turismo** desde las 8:00 am hasta las 5:00 pm para inscribirte en los **JUEGOS TRADICIONALES** que se llevarán a cabo el **sábado 8 de octubre**



Alcaldía
de Popayán



Vive el
CAMBIO
OFICINA DE TURISMO

La Oficina de Turismo de Popayán realiza diferentes acciones que permiten potencializar a la ciudad como un destino turístico por excelencia con jornadas de

enlucimiento, reactivación cultural y ancestral, y visitas a sectores turísticos, entre otras.

En esta oportunidad la citada dependencia organizará un concurso de juegos tradicionales donde las personas podrán participar en yoyo, trompo, balero, cuerda y demás juegos autorizados este próximo sábado 8 de octubre, con el fin de impulsar y recuperar el Morro de la ciudad.

Mónica Anacona, coordinadora de la Oficina de Turismo Municipal, resaltó que este tipo de actividades logran reunir a los amigos y familiares, en un entorno de juegos, cultura, recreación y deporte. “No solo buscamos potencializar a Popayán como sitio turístico, también queremos que las personas tengan alternativas de distracción los fines de semana. Esta ciudad tiene mucho que mostrar a propios y visitantes”.

Es importante resaltar que las inscripciones para este concurso estarán abiertas hasta el día viernes 7 de septiembre. Aquellas personas que deseen conocer los requisitos, categorías y premiación pueden acercarse a la carrera 5ª , # 7 - 68 Centro Histórico de Popayán.

Umata entregó insumos a productores de café

Campeños recibieron tanques, cemento, hojas de zinc, varillas y otras herramientas para la instalación de tuberías y construcción de los sitios de almacenamiento y procesamiento del grano.



Más de 20 familias pertenecientes a las veredas de de La Mota, San Antonio, Santa Rosa, La Calera, y Las Mercedes, se vieron beneficiadas con la entrega de materiales para la construcción y adecuación de beneficiaderos de café de parte de la Administración Municipal de `Vive el Cambio` a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria, Umata.

Rosalba Joaquín, jefe de esta dependencia señaló que con esta entrega se inicia “un proceso administrativo, para garantizar que estos insumos fueran entregados a los cultivadores de café, de esta forma la Umata apoyará al sector productivo y

agropecuario de nuestra ciudad; haremos seguimiento y monitoreo permanente para que dichos proyectos se implementen y con el apoyo de todos logremos certificar cafés especiales. La unidad estará dispuesta y 100% comprometida para que cumplamos metas contundentes en el sector campesino”.

Según Joaquí, estos proyectos permitirán la implementación de buenas prácticas de manejo de productos agropecuarios y fortalecerán los proyectos de ‘Café especial beneficio húmedo seco’, conservando la calidad del mismo, evitando pérdidas eliminando procesos innecesarios, aprovechando los subproductos del grano, consiguiendo el mayor ingreso económico al caficultor y minimizando la contaminación del medio ambiente.

**Oficina de Prensa
Alcaldía de Popayán**